「おはようございます!」元気にあいさつをして登校する子どもたち。入学式、始業式から約1か月が経とうとしています。この間、様々な行事がおこなわれ、子どもたちの 真剣な表情、わくわくして学ぶ表情が多くの場面で見られました。

## 交通安全教室 4月14日·4月15日



1・2年生は学校周辺での歩行訓練。3~6年生は自転車乗りについて学びました。

歩行については、「交差点で、止まる、右、左、右を見て渡ることが全員よくできました。さらに、渡っているときも左右をよく見ながら気をつけて 歩くことをして行きましょう。」と警察の方からア ドバイスをいただきました。自転車乗りについては

「自転車での事故は自分だけでなく、相手も傷つけてしまいます。正しい交通ルールを 身につけましょう。」と交通安全センターの方よりご指導いただきました。また、万が 一交通事故に遭ってしまったときには「『大丈夫』と言わず、周りにいる大人に助けを 求める。」ということも合わせて教えていただきました。



## <u>避難訓練 4月16日</u>

旧本館より火災が発生した想定で、全校が校庭に避難する、今年度第1回目の避難訓練でした。 避難開始の放送から、全校児童約450名がおよそ6分で、整然と校庭に避難することができました。校長先生からは「『おはしも』を守って、真剣にできました。全員『合格』です。自然災害は防ぐことができないけれど、火事は気



をつければ、防ぐことができる。絶対に火遊びはしないでください。」というお話がありました。

教室に戻る際にもだまって移動する5,6年生の姿があり、最後まで真剣さが伝わる 避難訓練となりました。

## PC使いはじめの会 4月20日



国の政策である「GIGAスクール構想」を受けて、千曲市より「一人一台端末(pc)」が配布されました。GIGAスクール構想とは・・・「これからの時代を生きる子ども達にとって、教育におけるICTを基盤とした先端技術の活用は必須である。また、変化の激しい時代を生き抜くには従来の一斉教育だけではなく、多様な子ども達を誰一人取り残すことのない、個別最適化された創造性を育む教育の実現が重要であり、ICT教育で次世代の人材を育てる必要がある。」これらを持続的に実現させる構想であるといわれています。

千曲市教育長からは「大切に扱ってほしい。でも、故障をおそれずにどんどん使ってほしい。」 とのメッセージがビデオレターで伝えられました。その後、一人一台端末が配布されました。 「わくわくする~。」「早く使ってみたい!」子どもたちは目を輝かせて、PCが入った箱を あけました。パスワードを入力したり、自分のパソコンにシールを貼ったり、使用するにあたっての準備を一人一人がおこないました。

各教室は昨年の工事により、WIFIが設定され、PCを収納する充電保管庫も準備が整っています。また、現在、教職員も研修を重ねております。今後、授業の中で、学ぶための一つの道具として、活用を進めていきます。







## 1年生を迎える会 4月22日

6年生が企画し、オンラインで全校をつないで「1年生を迎える会」をおこないました。各学年の発表(2年生…けん玉のプレゼント3年生…紙芝居で学校行事の紹介4年生…メッセージとメダルのプレゼント5年生…おしりたんてい登場の屋代小クイズ)と6年生による「屋代レンジャー」の寸劇に1年生、にこにこ顔でした。1年生からも「よろしくおねがいします!」と各学級ごとにかわいい発表がありました。屋代小学校のみんなが心を和ませたひと時。全校行事ってやっぱりいいですね。企画、計画、運営をおこなってくれた6年生のみなさん。ありがとうございました。





